



Neide Zimmermann und Pia Viel mit den Körben voller Rosen.



Die lokale Floristin Tamara Schelling und Neide Zimmermann.



Muttertags-Rosen.

Geballte Frauenpower

Neide Zimmermann und Pia Viel haben mit ihrer Aktion so mancher Mutter ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

EHRENDINGEN (sf) – Mit der Rosenverteil-Aktion am Samstagvormittag wollten die beiden engagierten Ehrendingeringinnen einerseits allen Frauen, besonders Müttern, danken, und andererseits darauf aufmerksam machen, dass es Frauen

in der Politik braucht. «Wir wollen damit auch alle Gemeinderätinnen unterstützen und die Wichtigkeit ihres Engagements hervorheben.»

Frauen für Frauen

Die 100 Rosen haben die Powerfrauen bei der lokalen Floristin Tamara Schelling von «Schellings Blumenhandwerk» im Oberdorf bezogen. Sowohl Zimmermann als auch Viel sind davon überzeugt, dass sich Frauen gegenseitig unterstützen sollten. Gerade die Doppelbelastung aus

Beruf und Familie ist manchmal schwer zu tragen, da bleibt oftmals wenig Zeit und Energie für ein politisches Amt. An den Rosen war das Logo ihrer Partei, der CVP Ehrendingen, deren Präsidentin Zimmermann ist, angebracht, und zu lesen war: «Zum Muttertag wünscht die CVP Ehrendingen alles Gute.»

Unterstützung erhielten sie bei der Aktion auch vom Verein «Zurzibierter Frauen». Dieser hat es sich zum Ziel gesetzt, Frauen in Behörden und leitenden Funktionen im Bezirk Zurzach zu fördern. Es ist ein Netzwerk von und für Frauen, wo Gesellschaftliches neben Politischem und Wirtschaft zum Austausch anregt und den Nerv der Zeit trifft.